



- I. An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses  
07 – Sendling-Westpark  
Vorsitzender Herr Günter Keller  
Meindlstr. 14  
81373 München

24.02.2025

**Service für Bürgerinnen und Bürger im Stadtbezirk verbessern  
und erhalten: Schließung der Filiale der Stadtparkasse am  
Partnachplatz**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07449 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 07 – Sendling-Westpark vom 28.01.2025

Sehr geehrter Herr Keller,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mit o. g. Antrag des Bezirksausschusses, eingereicht von der CSU-Fraktion, beantragen Sie  
wie folgt:

Der Bezirksausschuss 7 tritt an die Stadtparkasse München mit dem Wunsch heran, die  
offensichtlich vorgesehene Schließung der Filiale am Partnachplatz nochmals zu überdenken.  
In jedem Fall sollen im Bereich des Partnachplatzes Geldautomaten der Stadtparkasse  
aufgestellt bleiben und betrieben werden.

Zu Ihrem Antrag vom 28.01.2025 teile ich Ihnen Folgendes mit:

Der Antrag bezieht sich auf das operative Geschäft der Stadtparkasse München, für das der  
Vorstand zuständig ist. Die Stadtparkasse München wurde daher um Stellungnahme gebeten  
und führt mit Schreiben vom 11.02.2025 Folgendes aus:

„Wir verstehen die allgemeine Sorge in der Öffentlichkeit, dass die Stadtparkasse München  
sich immer mehr aus der Fläche zurückziehen könnte und nehmen diese Sorgen sehr ernst.  
Gleichzeitig möchten wir betonen, dass wir stolz darauf sind, das mit Abstand dichteste  
Filialnetz am Bankplatz München zu haben. Es ist uns wichtig, Präsenz in der Fläche zu

zeigen und zu gewährleisten, dass die Bargeldversorgung unserer Kundinnen und Kunden sichergestellt ist.

Bei der Schließung der Filiale am Partnachplatz handelt es sich nicht um eine neue Entscheidung. Im Jahr 2022 wurde die schrittweise Anpassung unseres Filialnetzes beschlossen und öffentlich kommuniziert. Mit der Schließung der Filiale wird dieser Plan nun lediglich weiter umgesetzt.

Da wir uns unserer Verantwortung bewusst sind, ist darüber hinaus vorgesehen, vor Ort einen Geldautomaten sowie ein Service-Terminal bereitzustellen. Für das persönliche Gespräch ist die Filiale am Harras für unsere Kundinnen und Kunden künftig die erste Anlaufstelle. Diese ist nur circa einen Kilometer entfernt und direkt von der Haltestelle Partnachplatz mit der U6 erreichbar.

Die Münchner Bürgerinnen und Bürger haben auch nach Integration der Filiale am Partnachplatz in die Filiale am Harras die Möglichkeit, sich in über 40 personell besetzten Filialen sowie an über 80 SB-Standorten mit Bargeld zu versorgen.“

Ich möchte Sie um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen bitten und gehe davon aus, dass die Angelegenheit damit als satzungsgemäß erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

gezeichnet

Christoph Frey  
Stadtkämmerer

Stadtkämmerei  
Büro der Referatsleitung  
Rückfragen/ -meldungen an:  
poststelle.ska@muenchen.de